

## Canton de Romorantin-Lanthenay

Jeudi 22 mai 2025, Philippe Gouet, président du conseil départemental, s'est rendu dans le canton de Romorantin-Lanthenay avec Tania André, vice-présidente, et Bruno Harnois, conseiller départemental. Retour sur cette journée de rencontres avec les maires et les acteurs économiques locaux.

À Villeherviers, l'exploitation familiale (EARL Rousseau) a été reprise par Fabrice Rousseau et sa sœur Nathalie. Producteurs de fruits et légumes, ils sont spécialisés dans la culture d'asperges blanches et de fraises, dont la saison bat son plein durant les mois d'avril à juin.



Située à Romorantin-Lanthenay, la SARL AMDS, dirigée par Guillaume Pellerin, est spécialisée dans la production de pièces mécaniques de précision pour les industries de pointe : aéronautique, armement, médical, automobile...



À Vernou-en-Sologne, les maires du canton ont échangé avec le président du département et ses équipes sur leurs projets et les politiques mises en place par la collectivité.



Créée en 2017 à Villeherviers, la société France Survol est d'abord spécialisée dans les prises de vues aériennes par drone. Spécialiste du monde aéronautique, Francine Coulet, gérante de l'entreprise, a développé un centre de formation professionnelle de télépilotage à distance.

Le canton de  
**Romorantin-  
Lanthenay,**  
c'est :



6

communes

20 190  
habitants

©CD41/N. DERRÉ